



NOTA DE PRENSA N° 168 – 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Cajamarca se une para promover gestión sostenible del agua**

- El marco de la Día internacional del agua a celebrarse el próximo 22 de marzo.

Representantes de diferentes entidades del sector público y privado de Cajamarca, se unen para informar, reflexionar y sensibilizar a la comunidad sobre la importancia del conocimiento del agua y la seguridad hídrica en las sociedades modernas en el marco de la Día internacional del agua a celebrarse el próximo 22 de marzo.

El objetivo de este programa es fortalecer la gestión del agua gracias al compromiso de todos los actores sociales; y gestar investigación de nuevas formas de aprovechamiento, uso y reúso de las aguas.

Se han organizado charlas informativas sobre la normativa vigente de los recursos hídricos, jornadas de limpieza de cauces, además, de concursos de dibujo y pintura sobre esta temática. El involucramiento de las autoridades marca la diferencia para cumplir con los objetivos de una eficiente gestión del recurso.

Las instituciones involucradas son el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Gerencia de Recursos Naturales y Medio Ambiente, así como las direcciones regionales de Salud y Educación. Además, la Municipalidad Provincial de Cajamarca, la Municipalidad Distrital de Los Baños del Inca; y la academia representada por la Universidad Nacional y la Universidad Privada del Norte.

En estas jornadas también participa el Colegio de Ingenieros – Consejo Cajamarca; y la empresa de Sedacaj. Además, del Organismo de Evaluación, Fiscalización Ambiental, el Servicio Nacional Forestal de Fauna Silvestre y la Superintendencia Nacional de Servicios de Saneamiento.

**Se agradece su difusión.**  
**Cajamarca, 15 de marzo de 2019.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**